



López Obrador pide no ocultar información sobre mafioso García Luna



Preguntado sobre el juicio al ex hombre fuerte del expresidente Felipe Calderón (2006-2012) por un tribunal en Nueva York que genera muchas dudas por su imparcialidad, López Obrador respondió que se trata de un asunto de transparencia y no deben ocultar información.

Llamó a directivos en la Cámara Diputados mexicana que permitan conocer los archivos custodiados en esa instancia sobre García Luna, y se puede hacer formalmente la petición para que los revelen.

Sería bueno darlos a conocer porque hay muchas dudas sobre este caso. Estamos hablando de la mafia y su colusión con el poder que dominaron mucho tiempo a México, no solo la delincuencia organizada sino la de cuello blanco coordinado.

La vista de ayer en Nueva York, dijo el presidente, es una muestra clara de las intenciones que los mueven, como la postura de un abogado defensor que quiso involucrarlo.

Calificó a ese abogado de falsario, calumnioso y chueco, que es parte de la misma mafia de García Luna y sus jefes y de toda la red de delincuencia política financiera de cuello blanco que imperó en el país.

Dijo que es una vergüenza que los dos sexenios de Vicente Fox (2000-2006) y Calderón, ese dinero de García Luna lo convirtiera en un poder omnímodo, en un hombre muy poderoso en su carrera ascendente hasta llegar a ser el brazo derecho de Calderón.